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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 館山市図書館協議会 

開催日 令和６年６月２６日（水） 

開催場所 館山市図書館 

出席者 

委員：土橋純也、金房努、眞田滋子、貝本春美、齋藤 実 

生稲裕美、波佐間美和子、関 和美 

教育委員会：石井教育長、三浦教育部長、内堀生涯学習課長 

庄司図書館長、新井管理係長、相川主任司書 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の場合の理由 

 

傍聴者    ０ 名 

会議概要・結果等 

【会議概要・結果等】 

１ 開会 

 

２ 辞令交付 

  貝本春美委員 

 

３ あいさつ 

  石井教育長 金房議長 

 

４ 議事 

（１）館山市図書館の概要について 

（２）令和５年度館山市図書館事業報告について（資料のとおり） 

（３）令和６年度館山市図書館事業計画について（資料のとおり） 

  〔説明：図書館 相川主任司書〕 

 

〔質問・意見等〕 

〇 子どもの読書活動推進計画は、ただ策定するだけでなく、実

際に子供たちを意識した活動がされていて、作るだけで終わっ

ていないというところが素晴らしいと思う。 

 

○英語で楽しむお話し会と一緒にやるウミホタル観察会は、子供

たちの興味を引き、また館山にちなんだ内容ですごくいいと思

う。楽しみだ。 

図書館まつりは今年度も実施するのか。 

→まだ決定していないが、ご意見を踏まえて検討する。 
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（４）館山市図書館規則の一部を改正する規則の制定について 

  〔説明：図書館 庄司館長〕 

 

〔質問・意見等〕 

 〇規則を改正する際の「新旧対照表」だけの説明ではなく、詳し 

い資料もあり、説明が丁寧で分かりやすかった。 

 

 〇「図書利用券交付申請書」などの様式については、貴重な資料 

なので残して欲しい。 

  元号が変わればまた様式を変えるのか。 

   →新しい様式となる。 

  

 ５ その他 

 

〔質問・意見等〕 

〇リサイクル本は自由に持ち込むことができるのか。 

  →自由に持ち込むことができる。 

 

〇リサイクル本で持ち帰った本は返却する必要があるのか。 

  →そのままお持ちいただいても返却してもらってもいい。 

 

 ６ 閉会 

 


